

Eloisa Dice...

(Propiedad de King Features Syndicate. Prohibida la reproducción parcial o total). Especial para EL DIARIO DE HOY.



Para que el agua con que se riegan las plantas de sombra sea más sana y más verde, ponga

cáscaras de huevo en agua dentro de un tarro herméticamente cerrado y use el líquido 2 semanas después.

ESPONJAS

Las esponjas que usa para sus labores domésticas se le conservarán frescas si de vez en cuando las pone a remojar en agua fría con sal.

QUITELE ESE FEO ARO A LA TINA

Esos horribles aros que quedan en las tinas después del baño y que tanto trabajo cuesta quitar, desaparecerán fácilmente si agrega usted un chorrito pequeño de petróleo al agua jabonosa que usa para lavarlas.

VASOS PEGADOS

Si un vaso se ha adherido a otro y no los puede separar, no

trate de forzarlos demasiado porque acabará por romperlos. Lleve el de arriba de agua fría y luego sumerja el de afuera en agua caliente, se separarán sin romperse.

SARTENES DE FIERRO NEGRO

Para quitarles las feas manchas negras o las producidas por alimentos quemados, haga hervir en ellas un poco de vinagre con sal.

APROVECHE LA BORRA DEL CAFE

En vez de tirar la borra o asientos del café, vacíelos sobre la tierra de las plantas, pues al es-carbarla, como debe hacerse con cierta frecuencia, contribuyen a una mejor ventilación de ella.

La Gramática en

—Viene de la Pág. 11—

toda la sal y pimienta necesarias para sugerir o insinuar el placer de una agradable y picante aventura...

Indudablemente, el gracejo de este anuncio revela el fino ingenio del autor, del cual carecen muchos de los que a la propaganda se dedican; pues, para llamar la atención, atraer la buena disposición del cliente y lograr de este modo la venta de un producto, no es preciso destruir el idioma; que es patrimonio nacional, según se desprende de lo establecido en la Constitución.

El señor Pineda, sin querer cucar, cucó, y por cucado y gracias a la cucación o al cucamiento, por él provocado, escribi estas líneas.

Metapán, julio de 1971.



ANTONIO ANZORA. — Agricultor, ultimado de 6 balazos, en el cantón Tro-nador de El Paisnal. Se síndica a Orlando Anzora, que huyó. (Foto de Arrué).

Localizan Sótano

—Viene de la Pág. 7—

¿GUATEMALTECOS O FALSOS CU*AS?

Otro de los puntos más interesantes de la actual investigación en el caso Regalado Dueñas es que los Cuerpos de Seguridad ya están poniendo en claro la identidad de los dos guatemaltecos de que habla Jorge Cáceres Prendes en su declaración extrajudicial. Cáceres Prendes dijo que el día que secuestraron a Regalado Dueñas —11 de febrero— dos guatemaltecos iban en los automóviles de los secuestradores y éstos, de acuerdo con sus mismas declaraciones, se quedaron en San José de la Montaña. Las investigaciones que se hacen no solamente van en caminadas a poner en claro la identidad de los "dos guatemaltecos" —según se informa— sino que han ido más allá, al grado de tenerse sospechas de que los "dos guatemaltecos", bien pudieron ser unos sujetos extranjeros disfrazados de curas, que pudieron esconderse en las inmediaciones de San José de la Montaña o tal vez en ese mismo local, simulando pertenecer al clero extranjero. Se cree que este será uno de los puntos más sensacionales de las presentes investigaciones, toda vez que que daran esclarecidos los nombres de dos sujetos desconocidos que fueron involucrados por Cáceres Prendes, pero que gracias a la investigación de los Cuerpos de Seguridad, se logrará su identidad completa. Por hoy, lo único que se sabe es que son extranjeros y que tal vez pudieron disfrazarse de sacerdotes.

¿Straight, Milord?

Indeed, please...!

"BLACK & WHITE" WHISKY

¡ASI ES!

Si su dinero no está ganando el **6%** y no está **ASEGURADO...** Deposítelo aquí. Le pagamos el **6%** y su dinero está asegurado.

ASOCIACION DE AHORRO Y PRESTAMO **TLACATL**

Oficina Central Calle Rubén Darío 436 Tel. 23-0022 con 5 troncales.	Agencia La Mascota Centro Comercial La Mascota Tel. 23-0496.	Agencia Miramonte Avenida Sierra Nevada 704 Tel. 23-5574.
---	--	---